

Lettre du 12 septembre 2025

Soutien total aux collègues de la Martinique

L'Académie de Martinique a été profondément bouleversée le vendredi 5 septembre par une agression d'une violence inouïe, visant huit membres d'une communauté scolaire.

Un élève nouvellement inscrit s'en est pris physiquement à la principale de l'établissement, en lui assénant de multiples coups de poing et de pied. Dans sa violence, il a également attaqué la principale-adjointe ainsi que six autres membres du personnel.

Face à cet acte inacceptable, les personnels de direction ont tenu à manifester, mercredi 10 septembre, un soutien fort et solidaire à la communauté éducative du collège Belle Étoile.

Des prises de parole et des temps de réflexion ont permis d'exprimer avec force la volonté que de tels événements ne se reproduisent plus : « Plus jamais ça ».

Indépendance et Direction réaffirme son entière solidarité avec tous les personnels du collège. Le traumatisme subi est majeur et ne saurait être minimisé : l'accompagnement qui leur sera proposé doit être réel, adapté et à la hauteur de la gravité des faits. Lors du GNPD du 09 septembre la secrétaire générale d'IDFO a exprimé devant la ministre sa profonde indignation suite à cette agression d'une extrême gravité.

Elle s'est étonnée du silence des médias hexagonaux et a interpellé la ministre sur la nécessité d'une réflexion sur la prise en charge d'élèves poly exclus donc ceux qui ont été exclus de structures éducatives et affectés en EPLE.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

[ADHÉRER à ID-FO](#)